

CULTE À GUÉNANGE

Première hostie

- VU 23 FOIS
- LE 09/05/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Mélina, Meyline, Ophélie, Giorgia, Léa, Loane, Emma, Léa, Louane, Eliam, Paul, Mattéo ont reçu leur première hostie des mains de l'abbé Jerzy Sowa en l'église Saint Matthieu de Guénange. Toutes leurs familles étaient venues les féliciter pour ce grand moment de foi, signe du passage dans l'adolescence. Les jeunes ont été préparés durant toute une année pour cette cérémonie mais pour l'avenir par Laetitia Etur, Nathalie de la Barrerra, et Sandra Lambinet.